
蕊ａ ■
鰄引○Ｆ YAMATＯ-NAKATARYCLUB○T H E R

大和 ブ会報タリ ■■■

フワ
「

Ｊ
■
ｒ

Ｌ

L ]

ワ可

D i scove raNewWor ld見つけよう
ofService 奉仕の新生面

lllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllill984～'8５R.l会長カルロス．カンセコ
猪熊会長クラプターケット見なおそう出席・親睦．そして奉仕を・・・

、／
第 ３ ３ ６ 回 例 会 ６ 0 年 ３ 月 ７ 日 第 ３ ４ ２ 号

出席報告一

欠席者（８名）病欠者
藤田、橋本、石渡、三浦、
辻

( ２ 名 ) L -
岡 本 、 大 西 、 寺 田 司 会 S A A

ソングリーダー
古木勝治君
中 西 功 君
「君が代」「我等の生業」

;<ケ菟簿ス薪弓榊3
南原幹男氏（吉川英治文学新人賞作家）

｡オーストラリアに交換留学生として行っており

ます服部裕子さんから手紙が参りまして、１年
間の留学生活が終り３月21日に帰国するとのこ
とです。尚、スポンサークラブであります
Rosebudクラブの会長からもお手紙をいたざ

きました。（回覧）
。先週に続きまして本日３名の新しいお仲間をお

迎え致しました。推薦者の方からそれぞれご紹

介と一言ご挨拶をお願い致します。

#;<ビ熟茨オタ:縫溌
池田升雄君（横浜瀬谷）古木章祐君（座間）
松岡洋一君、荒木昌一君（相模原南）
星幸男君、河野重康君、道岸唯一君
浜野忠良君、高橋久治君、大久保照夫君
金沢二郎君、黒田忠男君（大和）
高橋則文君、今井茂夫君（大和田園）

へ

岩田一男君（近藤会員：岩田さん
は岐阜県七宗町のご出身で、現在
綾瀬市で七宗捺染という染物の工
場を経営しておられます。どうぞ
宜しくお願い致します。）

《会{長|伽報卿告>#ll!
･米山記念奨学会より当クラブの特別寄付金累計

鞭が3,m,N0円に達したので米山功労クラブと
して表彰するという通知が来ております。 』-１１

只今ご紹介いたぎきました岩田でございます。

１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か

■ ■例会日：毎週木曜日１２時3 0分より
会 長 ： ‘ 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本 E ) ･ 上 村 ・伊藤直）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ３ 月 １ ４ 日
井上孝氏（元建設事務次官、参議院議員）
｢緊縮財政下の公共事業について」

次 週 予 定 ３ 月 ２ １ 日
祝祭日（春分の日）のため休会

会 員 数

５３名
出 席 数

４３名
出 席 率

84.31％
前回の修正

100％



近藤さんには長い間公私共にご指導願っておりま

す関係でロータリーへ入会をす強められ本日こう

して参ったわけです。人間的に非常に雑な人間で

すのでどうかと思ったのですが、これからは一生

懸命勉強しまして立派なロータリアンになるべく

努力致しますのでどうか宜しく御指導下さいます

ようお願い致します。

竹本正俊君（富沢会員：昭和18年

司法書士の竹本でございます。このたびは名誉
ある当クラブに入会させていたぎき誠にありがと

うこざいました。今後とも宜しくお願い致します。

富沢さんはじめ２～３の方から入会のお誘いを受

けました時には、正直申しまして、皆様と伍して
やっていくには力不足ではないかと思いご辞退申

しあげるつもりでおりましたが強力に椎薦いたず

き入会させていた丁くことになりました。微力な
がら努力する所存でおりますので宜しくご支援の

ほどお願い申し上げます。

渡辺吉三郎君（寺田会員欠席のた

からこ説明いた､きたいと思います。）
ご紹介いたざきました渡辺でございます。本日

ご欠席されておられます寺田様からお誘いをいた

だきました。当初私も私のような者が入る所では

ないのではないかとご辞退申しあげたのですが再

三おす間めをいただきまして本日参りました。何

も解りませんので宜しくと指導いただきたいと思
います。
。先週ご入会いただきました古郡さん、大西さん

と本日ご入会の３名の方々は親睦活動委員会に

所属していただきます。後藤委員長宜しくお願
い致します。

< 幹 事 報 告 〉
｡本日例会後、臨時理事役員会を開催致しますの

で宜しくお願い致します。
｡座間クラブ創立15周年記念チャリティーコルフ

会開催にあたりまして、賞品を提供して下さる

方があれば宜しくお願いしたいという旨の連絡

がございましたので、お気持のあられます方は

お申し出下さい。
ｏ来る13日㈱午后７時より本日ご入会の３名の方

々と先週入会された古郡、大西さんの５名の方

々を歓迎しまして、仲良くする会〃を鮒忠さ

んで開催致しますので多数の方々のご出席をお

願い致します。

～

< 委 員 会 報 告 〉

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君
・新聞、テレビ等で科学万博が間近かに迫ったと

いう報道がされておりますが、私共は５月26日

（日）に計画をしております。山中会員にお世話に

なっておりますが最終的な人数の確認を進めて
おりますので出来るだけ多数の皆様の参加をお

願いします。
。只今、幹事から報告のありました新会員の方々

の歓迎会を盛大に行ないたいと思いますので、

これも多数の皆様の参加をお朧い致します。
。例会後、新会員の方々を囲みまして委員会を開

催致したいと思いますので委員の方々お残り下
さい。

今

|お祝’ おめでとうございます／

お誕生日

御夫人お誕生日

御夫人お誕生日

入会記念日

木 村 誠 二 君 （ ３ 月 ３ 日 ）

神 作 彰 君 （ ３ 月 ６ 日 ）

南川忠常君寿美夫人（３月12日）

神作彰君（5 8年３月３日）



経といいますとジャーナリスト志望者が多く、私

も受けられる可能性のある所は全部受けましたが
全部落ちてしまいましたが、何故か自分は小説家

になろうという気持をはっきり持っていました。

卒業と就職を境にして皆が変わってしまい、それ
ぞれ才能を持っていた人も、今迄やっていたこと

をやめてしまったのです力:、私は劣等生なりにい
つなれるか解らないが作家になろうというおこが

ましい気持を持って新しい会社に入ったわけです。

映画界の全盛期であり日活の全盛期である時に入

社しましたので小説を書いているひまは殆どあり

ませんでしたが仕事の為に小説を書こうという意

識活動を犠牲にしたことはありませんでした。素

晴らしい才能を持った人が就職により全部を捨て

てしまうという生き方は勿体ないと思います。反

面私はその人々のお蔭で敗者復活で生き残ったと
いう感じがしています。

無鉄砲である為にこゞまでこれたという自分なが

ら不思議な気がします。今こゞにおられる方はそ
れぞれ仕事の世界で成功なさった方ですのでお解

りになるかと思いますが、色々な危機があったり、

色々なターニングポイントの中を自分なりに自分

の目標を通すことが成功につながるのではないか

と思います。ある程度の無鉄砲さが人生を成功さ

せるコツではないかと私は思います。才能も努力

も必要だし、いろいろなものが総合して人生が培
われてくるのでしょうが、失敗を恐れるのが特に

男として残念な結果を招くのではないかと思う。
そういう意味で喧嘩ということが人生の中で何度

か出てくるのではないかと思います、喧嘩はださ

くてスマートではなく、噛嘩をしない人生もあり

ますが世の中は不合理でかたまった世界ですし、

強い者が弱い者を喰っていく世の中だし、きれい
こ'とばかりは言っておれない。そういう世の中を

生きていくには喧嘩も何度かしなくてはならない。
この喧嘩は人生の一つの危機ではありますが、こ

の危機を乗り越えることによって自分の人生は開

ゲストスピーカー

南原幹男氏
｢仕事と喧嘩」

プロフィール：南原さんは昭和

職:；

文筆生活に入られました。昭和56年に「吉川
英治文学新人賞」を受賞されました。何回か
直木賞候補にもあがられたそうです。代表作
は「北の黙示録」「闇と影の，００年戦争」
「暗殺者の神話」他。私事ですが私も日活に
おりまして、かっては同じ釡の飯を喰った仲

間です。（種ケ島）

-

小説家というのは昔は物が書ければ、しゃべる
のは下手でもよかったのですが最近はそうもいか

ず、やたらしゃべるのが上手な人が沢山おられ、

しゃべることの下手な私は大変困っております。

本日も大変おぼつかない話し方になるかと思いま

すが宜しくお願い致します。

当初は「仕事と生き甲斐」ということでお話し

てみるつもりだったのですが、こ秘へ来る電車の

中で仕事と喧嘩」について話してみたいと思い急
きょ変更させていただきました。最近は皆さん殆

と喧嘩をなさいませんが、喧嘩はある程度必要な

ことであり、喧嘩をしなくてはならない時も何度

かあると思うのです。そういう意味で一言しゃべ

らせていた丁きたいと思います。
私は中学、高校、大学と成績はさほど悪くはな

かったけれども、そう良くはないという極めて平
凡で余り個性のない男でした。学生時代から小説

を書こうという気はありましたが、囲りが余り優

秀な人ばかりで口に出して言ったことはありませ
んでした。どうしようかなと考えながら４年間を

過ごし作家にすぐなれるものでもありませんので、
いちおう就職試験を受けました。当時早稲田の政

へ



高橋則文君（大和田園）本日はお世話になりま

す。

今井茂夫君（大和田園）本日は宜しくお願い致

します。

松本三郎君岩田様、ようこそ当クラブへ。おめ

でとうございます。

中西功君いろいろ御指導いたぎいた竹本先輩
の入会を祝して

竹本正俊君本日入会させていただきました。
宜しくお願い致します。

渡辺吉三郎君本日皆様のおかげを若ちまして入
会させていたききました。宜しくお願い申し

上げます。

岩田-一夫君近藤富士男君本日より入会致しま

した岩田です。宜しくお願い致します。新し
い友人の岩田さんを宜しくお願い致します。

木村誠二君お誕生日をお祝していたききありが

ちうございます。やっと32才になりました。

南川忠常君家内の誕生祝ありがとうございます。

神作彰君誕生、入会のお祝ありがとうござい

ます。ホームクラブ出席率315％位で低空飛

行しています｡スマイル委員長にはいつも大変

お世話になっています（代筆です）

士屋翁三君２月はとうとうホームクラブ出席４
打数１安打２５％でした。スマイルでなく罰
金として．…･･･今月は例会が３回なので６割
６分くらい出席努力します。

松本忠明君息子が軽うじて高校入学を果しまし
た。不足分は保証人の人格でカバーをしまし
た。猪熊さん有難うございました。

染矢信行君パブスナック「リッチ」のオープニ
ングには会長はじめ多数の御出席をいたずき

ありがとうございました。たいしたおかまい
も出来ず申し訳ございませんでした。今後と
も宜しくお願い致します。

後藤定毅君フレッシュで素晴らしい新会員が５
名も続々我が委員会に所属されましたので委
員長として嬉しくてスマイルします。

けてくると思う。しなくてはならない喧嘩が男に

は何回もあるがそれを全部逃げてきた人達には、

良い人生、結果は得られないのではないかと思い

ます。親代々財産を引継いでうまくスマートに生

きるのも結構ですが、自分の器量、裁量だけで
この世を存分に生きようと思えばどうしても喧嘩

が必要になってくるのではないかと思います。喧

嘩をやらない人はどうしても、途中どこかで自然

淘汰されてしまい、生き残っている連中は大事な

時には喧嘩している人間のような気が致します。

中途半端に喧嘩するのは敗ける原因の一つであり、

するからには勝たなければならない。勝つにはそ

れ相当の覚悟が必要だと思います。力のない者で

も自分が相手以上の覚悟を持っていれば人生の難

関をくぐっていけるのではないかというのが、私
の25年間の社会人としての生活の中で得たもので

す。ロータリークラブでの話としては、いたって

殺伐とした話になってしまい申し訳ありませんで

したがお許しいたずきたく思います。

へ

蕊篝蕊議聡”燕委員長北砂富三君
池田升雄君（横浜瀬谷）またお世話になります

誠に申し訳ございませんが所用のため13時に

て早退させていたぎきます。

松岡洋一君（相模原南）お世話になります。宜
しくお願い致します。

古木章祐君（座間）お世話になります。

星幸男君（大和）本日も宜しく。

道岸唯一君（大和）お世話になります。

河野重康君（大和）お世話になります。宜しく

高橋久治君（大和）暫らくでした。宜しく･･…・
浜野忠良君（大和）お世話になります。

大久保照夫君（大和）お世話になります。宜し

くお願い致します。

金沢二郎君（大和）いつもお世話になります。

黒田忠男君（大和）メークアップのため参上し

ました。宜しくお願い致します。

へ


